

# *Carta del Presidente del Comité Organizador del Congreso*

*Es una gran satisfacción para la Dermatología de Vizcaya, de todo el País Vasco y de la Sección Vasco-Navarro-Aragonesa-Riojana, poder organizar en Bilbao un evento dermatológico de la entidad del Congreso Nacional de la AEDV.*

*Los que conocieron el Bilbao de hace un par de décadas se sorprenderán gratamente con el Bilbao del 2003. La transformación estructural de Bilbao en los últimos años ha sido vertiginosa. Ha pasado de ser una ciudad industrial destacada por su gran polución ambiental a ser una ciudad turística y de servicios, con atracciones arquitectónicas y culturales que sorprenden al visitante. Además en la actualidad disponemos de un Palacio de Congresos excelentemente dotado para la celebración de un congreso de las características del nuestro.*

*Si Bilbao se ha caracterizado en los últimos años por la creación de nuevos moldes y perfiles arquitectónicos, con la aportación científica de todos los dermatólogos probablemente el Congreso Bilbao 2003 creará NUEVOS MOLDES y directrices que marquen el camino futuro de la Dermatología.*

*Os esperamos a todos con los brazos abiertos.*

**José Luis Díaz Pérez**  
*Presidente Comité Organizador*